



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der RVSH AG

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Begleitbericht zum Geschäftsbericht 2011 der Regionalen Verkehrsbetriebe Schaffhausen AG RVSH. Die Regionalen Verkehrsbetriebe Schaffhausen sind unter dem Markennamen «SchaffhausenBus» auf gutem Kurs und die Fahrgastzahlen sind weiter angestiegen. Der Leistungsausbau der Vorjahre führte dazu, dass die Fahrgastzahlen seit 2004 von 1'340'000 um 560'000 oder um 42 Prozent auf 1'900'000 im Jahr 2011 gesteigert werden konnten. Besonders erfreulich entwickelte sich das neue Angebotskonzept auf der Linie 25 nach Dörflingen - Ramsen. Die Fahrgastzahl stieg im Vergleich zum Vorjahr um 15 Prozent. Stärkste Linie bleibt aber die Linie 21 nach Schleithelm, welche zum zweiten Mal die Millionengrenze überschritt. Nicht den Erwartungen entspricht bisher leider die Nachfrage auf der Linie 26 im unteren Reiat zwischen Opfertshofen und Thayngen.

Mit den höheren Fahrgastzahlen und Tarifen sind auch die Verkehrseinnahmen gestiegen. Sie erhöhten sich um 172'000 Franken oder 6 Prozent auf gut 3 Mio. Franken. Trotz der Zunahme der Verkehrserträge schliesst die Jahresrechnung 2011 bei einer Abgeltung durch die öffentliche Hand von 4,875 Mio. Franken im 11. Geschäftsjahr erstmals mit einem - kleinen - Verlust von 6'000 Franken ab.

Schaffhausen, 6. Juni 2012
Nr. 26/2012

Staatskanzlei Schaffhausen